
時計台占拠について 

【ご意見・ご要望】（投稿日：2021 年 2 月 19 日） 

 

 数年前までは熊野寮祭の毎年のイベントとして時計台に登るというものがあったが、

突然禁止されてされなくなったと聞きます。前の 11 月の時計台占拠(熊野寮生によるも

のかは分かりませんが)では京大当局は態々職員を動員したり警察を呼んだりして時計

台に登る学生を阻止しようとし、また先日はそれに関与したと思われる学生数名に対し

て聞き取り調査を実施しようとしていると聞きます。 

 これに関して、何故昔は認められていたものが現在は認められていないのだろうかと

いう疑問を感じざるを得ません。この疑問について、本学の入学試験で受験生の解答に

求める厳密さと同じ厳密さを持った回答を下さい。 

 

【回答】（回答日：2021 年 3 月 2 日） 

（回答部署：教育推進・学生支援部） 

 

 令和 2年 11 月 25 日付告示第 4号のとおりです。 

 

https://www.kyoto-u.ac.jp/ja/news/2020-11-25-0 

 


